

Ascheberg



Freitag, 18.30 Uhr

In 17 Jahren alle Ziele erreicht

Bus verbindet Bürger

Von Ann-Christin Frank

Das Ehrenamt hat einen so großen Stellenwert, dass man an dieser Stelle gar nicht oft genug wiederholen kann, welche wichtige Arbeit dabei geleistet wird. Um den Ausgleich der Lücken im öffentlichen Personenverkehr hat sich in der Gemeinde besonders Joseph Streyl verdient gemacht. 17 Jahre hat er an der Spitze des Bürgerbusvereins dafür gesorgt, dass die Leute an ihr Ziel kommen. In all der Zeit wurden 900 000 Kilometer zurückgelegt und über 150 000 Fahrgäste befördert



– allein im vergangenen Pandemiejahr waren es 5957 – und das zu einem Preis, der die Goldbörse

nicht so doll belastet wie die derzeitigen Preise an den Tankstellen. Damit hat er die Mobilität in der Gemeinde deutlich voran gebracht und ein Angebot geschaffen, das die Bürger im Ort zusammenbringt.

■ Freitag, 18.30 Uhr: Wenn alle Texte geschrieben und die Seiten produziert sind, kommentiert die Lokalredaktion an dieser Stelle aktuelle Themen der Woche.

Quelle: WN 14.05.2022